
令和 3年７月 12日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。ワクチン接種の効力も 7カ月とか。またブー

スター接種とかで 3回目を打つとか打たないとか。なぁーにーと突っ込みたく

なります。一般市民感情では、一生の安心を得た感覚でしたが、そもそもイン

フルエンザ含めワクチンとはそんなものらしい。当面、生活様式は変えられな

い様子です。 

さて、立川部会長様からの発信です。ご確認のほどお願いします。 

 

 

立川です。こんにちは。 

日頃、ご理解やご協力をいただき、ありがとうございます。本日、行政の方々

と協議会定例会がありました。下記、ご連絡をいたします。 

  

１、事業所への個別指導について 

  ・岐阜県と足並みをそろえながら、８月頃から開始予定 

 

２、集団指導について 

  ・９月頃からの予定 

 

３、先日ご協力をいただいた報酬改定の質問、の回答について 

  ・近いうちにメール送信の予定 

 

いずれにしても、7/12時点での情報です。しばしば変更されますので、ご了

承ください。よろしくお願いいたします。 


